

船穂中だより

平成27年11月17日
倉敷市立船穂中学校長発行
学校だより No. 60

学校公開日 H27.11.9

【授業等参観・人権集会・学年懇談会・進路説明会】お世話になりました

11月9日(月)に今年度2回目となる学校公開を実施しました。午前中は、早朝の部活動や授業を公開し、午後には人権集会、学年懇談会(1,2年)、進路説明会(3年)を行いました。

当日はご多用の中、多数の保護者の皆様、地域の皆様にお越しいただきありがとうございました。



進路説明会の様子

人権集会

11月9日午後、本校体育館で開催された人権集会では、はじめに各学級の『人権目標』を学級代表が発表しました。この『人権目標』は、10月末からの「みんなで人権を考える週間」で、学級毎に生徒たちが話し合っただけで定めたものです。



『人権目標』発表の様子

続いて、就実大学講師の筒井愛知先生による「ケータイ・スマホの见えない危険性 ~画面越しの人間関係が生み出す身近なトラブル~」と題した人権講演会が行われました。携帯・スマホ等を使用する際のルールやマナー、気を付けるべきポイントを、具体的な事例を挙げて丁寧に教えていただきました。

岡山県中学校秋季大会の結果

岡山県秋季大会が11月1日(日)、2日(月)に開催されました。本校からも備南東地区予選を勝ち抜いた1,2年生の生徒たちが出場しました。

試合結果は次のとおりです。

バレーボール部 ※水島中との合同チーム

予選リーグ { 対 理大附属中 0:2 予選敗退
対 笠岡西中 1:2

卓球部

女子団体戦 { 対 笠岡西中 0:3
予選リーグ { 対 新見第一中 2:3 予選敗退
対 福浜中 2:3

男子個人戦 1回戦敗退
女子個人戦 2回戦敗退
1回戦敗退

剣道

男子個人戦 2回戦敗退

知っておこう!ケータイの落とし穴

~身近に隠れた十の危険~

- ① 犯罪に巻き込まれる危険
- ② 交通事故にあう危険、起こす危険
- ③ ネットでだまされる危険
- ④ ネットで加害者になる危険
- ⑤ ネットで知り合いができたときの危険
- ⑥ 写真にまつわる危険
- ⑦ チェーンメールの危険
- ⑧ マナーを知らないメールの危険
- ⑨ 友人とのトラブルになる危険
- ⑩ 「ケータイ依存症」の危険

五つのブレイキを心の中に育もう

- ◇ ネットで憂さ晴らしをしないブレイキ (画面で攻撃などしない)
- ◇ ネットに逃げないブレイキ (大事なことをメールで済まそうとしない)
- ◇ ネットで知り合った人を信じすぎないブレイキ
- ◇ ネットで情報発信をするときのブレイキ
- ◇ ネットに頼りすぎないブレイキ (きちんとした生活習慣を身につけよう)

【配布された資料から】